

Audi liefert 100. Kunden-Rennwagen aus

MS RACING wechselt zu Audi und setzt im ADAC-GT-Masters 2013 zwei neue R8 LMS Ultra ein. Das Team nahm gestern den 100. Rennwagen aus Heilbronn-Biberach, einer Betriebsstätte des Standorts Neckarsulm, von der Quattro GmbH entgegen.

Die Quattro GmbH nahm vor rund vier Jahren den Bau von Kundensportwagen auf Basis des Audi R8 auf. Der LMS Ultra ist die inzwischen dritte Evolutionsstufe des GT3-Modells. Für die USA ist auch eine Grand-Am-Version im Angebot, die im Januar die GT-Klasse der 24 Stunden von Daytona gewonnen hat. (ampnet/nic)